

Exigen rescatar áreas verdes

POR PATRICIA GODOY
nacional@nuevoexcelsior.com.mx

El PVEM en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal urgió a las autoridades delegacionales de Cuajimalpa a rescatar la barranca conocida como La Cañada o Mimosas, uno de los últimos rincones de vegetación de esta demarcación.

El diputado local Leonardo Álvarez Romo argumentó que este sitio, con una extensión de más de dos hectáreas, se ha convertido en depósito de residuos derivados de la construcción de viviendas.

El vocero de la propuesta explicó que las barrancas prestan importantes servicios ambientales como la retención de partículas

las suspendidas, la recarga de los **acuíferos**, la reducción de la velocidad de los escurrimientos.

Por ello, dijo, a través de un punto de acuerdo se exhortó a la Secretaría del Medio Ambiente del Distrito Federal a declarar esta barranca como Área de Valor Ambiental, para limitar las actividades en esta zona y así poder rescatar, proteger y conservar sus recursos naturales.

Asimismo, solicitó a la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial del DF realizar las acciones necesarias para salvaguardar y evitar el deterioro de esa área verde ubicada entre las calles de Mimosas, Av. 16 de Septiembre, Av. Prolongación Juárez y Av. de

los Cedros.

El presidente de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente y Protección Ecológica agregó que "es urgente que la delegación Cuajimalpa retire el pavimento de la calle Prolongación 16 de Septiembre y lo sustituya por material que permita la filtración de agua, así como realizar jornadas de reforestación, limpieza y saneamiento."

Álvarez Romo lamentó que la mayor parte de los 99 sistemas de barrancas que existen en la capital, ubicadas principalmente en las delegaciones Álvaro Obregón, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa se encuentren afectadas por el acelerado desarrollo urbano.

